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La Ville cautionne la nouvelle enceinte Standard sur le même site – à Sclessin. La décision finale revient 
au club. Le Collectif de Coromeuse poursuit la mobilisation et envisage des recours en cas… « d’enfer ».  
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Le futur « chaudron » du Standard de 
40.000 places au lieu de 24.000 (pour les 
normes UEFA 2012 et le Mondial 2018) 
sera-t-il reconstruit à Sclessin? Vendredi, 
le bourgmestre Willy Demeyer et le 
Premier échevin Michel Firket ont 
confirmé les déclarations de la veille du 
vice-président Lucien D’Onofrio que « le 
choix d’installer la nouvelle enceinte à 
Sclessin fait bien à nouveau partie des 
différentes possibilités évoquées ».  Pour 
la Ville, « Sclessin permettra de 
conserver une accessibilité aisée pour les 
voitures et les cars, d’être desservi par le 
futur tram de l’agglomération liégeoise, 
de maintenir l’identité du club dans son 
quartier historique, d’éviter de créer un 
chancre urbain par le départ de l’activité 
et, mieux, de réaménager le quartier».  
La Ville veut ainsi concilier  les ambitions 
du club, les critères du foot international 
et « la mobilité, la sécurité et le respect 
du cadre de vie des habitants ».  
CORONMEUSE À NAMUR 
Willy Demeyer et Michel Firket rappellent 
que le choix final « se fera en totale 
concertation entre la Ville et le club ». 
Coronmeuse compte donc encore parmi 
les sites potentiels retenus par l’étude de 
la SPI+ pour le Standard. Le collectif 
contre le stade à Coronmeuse – trio 
Saint-Léonard, Jolivet-Coronmeuse, 
Marexhe-Herstal - « poursuit la 
sensibilisation, relance la pétition, et 
multiplie les rencontres avec les édiles 
politiques : le mardi 24  avec la Ville et ce 
jeudi avec le ministre wallon  des Sports 
André Antoine », nous dit Freddy 
Ingenito, membre du Collectif. ♦T.B. 

 
• COROMEUSE Pétition 

2362 signatures 
Le Collectif pour la Préservation et la 
Rénovation du site de Coronmeuse, trio 
des comités de quartier Saint-Léonard, 
Jolivet-Coronmeuse et Marexhe-Herstal, 
a réuni depuis le 22 octobre « 2630 
signatures, dont 1630 sur papier et 762 
par informatique, contre le stade à 
Coronmeuse », compte Freddy Ingenito 
membre du Collectif et secrétaire du 
comité Saint-Léonard. « On n’est pas 
contre le Standard, mais pour la 
rénovation du site où un stade n’aurait 
pas sa place, insiste-t-il d’emblée. L’appel 
aux signatures est relancé ». Entretien.   
► « Relancé », c’est-à-dire ?   
Les signatures viennent par vagues. On 
explique à nouveau ce que signifierait un 
bloc de béton en face de la Meuse,  des 
parkings pour 300 cars, 1600 VIP…  
► Parkings qui pourraient être hors 
matches des parkings de dissuasion ? 
Ceux qui viennent de l’extérieur ne 
passent pas nécessairement par 
Coronmeuse. Et même si c’était le cas : 
les gens ne vont pas se promener là où il 
y a trop de voitures ce qui va contre notre 
objectif de rendre le fleuve aux Liégeois. 
► Saint-Léonard s’était dit contre le 
chapiteau transitoire de l’ORW installé 
finalement à Bavière. Vous avez la 
réputation d’être contre tout. 
Je répète qu’on est « pour » la rénovation 
du site de Coronmeuse. Pour l’Opéra, on 
a informé les riverains que le chapiteau 
transitoire n’était pas un « cirque » mais  

 
allait atteindre le 5ème étage du building 
rue Saint-Léonard, ceci sur toute la 
superficie de l’Esplanade. La situation 
dans le parc a ensuite fait reculer la Ville. 
► Le Standard se prononcera avant le 
15 décembre. Quel est le pouvoir 
d’interpellation du Collectif ? 
On sensibilise les riverains, et on 
rencontre les responsables politiques à 
Liège, à Herstal et à Namur. 
► La plus grande crainte n’est-elle pas 
la mobilité et une appréhension des 
commerçants de fermer boutique, par 
précaution, dès 15h par sécurité? 
Ah oui, cela a été le premier réflexe. A 
Sclessin, les automobilistes se garent 
n’importe où. Ajoutons la crasse. Et 
parfois 400 policiers mobilisés… Bof. 

                                                                 
► Plusieurs comités, dont Glain (mais 
il « hérite » du CHC »), se sont 
prononcés contre le stade. Tout le 
monde ne dit-il pas « je ne suis pas 
contre le Standard, mais pas de stade 
chez moi : un phénomène Nimby  ? 
Oui. C’est ce qu’on a voulu éviter. On 
informe les gens, on propose la 
rénovation de Coronmeuse. Il ne faut pas 
nous dire qu’on est des ‘M. ‘non’ ». 
DES RECOURS ? 
► Que ferez-vous si le choix du 
Standard s’arrête à Coronmeuse ? 
Euh… (il hésite) ce n’est pas prévu. Je 
pense qu’on utilisera des recours comme 
cela s’est fait contre les bâtiments de la  
Justice en Pierreuse.♦ Terry BODSON  

 FREDDY INGENITO : « ON N’EST PAS DES   ‘ M. NON’ ».   © T.B. 
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